
１学年進路講演会 

 

令和７年６月３日（火）、本校体育館において、１学年対象の進路講演会が行われました。 

 ＮＰＯ法人ハナレヤの内田祐貴氏、株式会社遠野ふるさと商社の大江郁弥氏からご講演をいただきました。本校卒

業生であるお二人からは、地元から見た岩手県の魅力、県外から見た岩手県の魅力についてのお話や、高校、大学在

学中のご経験、現在の仕事内容などについてお話をいただきました。 

 
     

  

  

講演会の後半では、ＬｉｖｅＱ（オンライン質問ツール）を用いた質疑応答も行われました。 

 

   

放課後には進路や探究活動、高校生活についての相談会を実施していただきました。多くの生徒が参加し、盛り上がる

ものとなりました。 

   

生徒からは「都会に出てから地元のよさに気づくことがあることを知った。」「小さいことを積み重ねれば 10 年後には

大きく変われるというお話が印象的だった」などの感想がありました。 

NPO法人ハナレヤ 代表理事 内田 祐貴氏 遠野ふるさと商社 大江郁弥氏 

「好きなこと」と「勉強」はどのくらいの割合で分けたらよいで

すか？ 

大江さんが高校時代に行ったマルカンの署名活動のことは、

以前聞いたことがありました。 


